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Aos vinte e dois dias, do mês de julho, do ano de dois mil e oito, às 7

dezoito horas e trinta minutos, na sala de reuniões da Direção Geral do Centro 8

Federal de Educação Tecnológica de Pelotas, realizou-se reunião do Conselho 9

Diretor, sob a presidência da professora Janete Otte e com a presença dos 10

conselheiros: Maria Helena Ferreira, Odeli Zanchet, Raul Teixeira de Mello 11

Filho, Rogério Coelho Guimarães, Idílio Manoel Brea Victoria e Marcos 12

Barros de Souza, conselheiro suplente, representante do MEC. No início da 13

reunião, a presidente da mesa deu boas vindas aos conselheiros e agradeceu a 14

presença de todos. A princípio, a professora Janete colocou a apreciação dos 15

conselheiros a ata da reunião anterior - Nº002/2008. A ata foi aprovada por 16

unanimidade. A presidente informou que as eleições para a Comissão Eleitoral 17

– COE, ocorrerão na segunda quinzena, do mês de agosto e definiu que a 18

próxima reunião desse conselho se realize dia vinte e cinco ou vinte e seis de 19

agosto do ano de dois mil e oito, com o objetivo de homologar a COE. A 20

seguir, a secretária passou a ata e a lista de presenças, para assinatura. Na 21

seqüência, a professora Janete passou ao primeiro ponto da pauta do dia: 22

aprovação do Regulamento para Concessão da Assistência ao Educando 23

da Educação Profissional na Modalidade de Educação de Jovens e 24

Adultos, do CEFET-RS. A seguir, o professor Odeli apresentou o 25

regulamento, enfatizando que esse atende às solicitações feitas pelo conselho 26

na reunião anterior. Após a apresentação, o regulamento foi aprovado, por 27

unanimidade. Na seqüência, a professora Janete passou ao segundo ponto da 28

pauta: aprovação do Regulamento dos Colegiados dos Cursos Superiores 29

de Graduação deste CEFET-RS. O professor Odeli passou a apresentar o 30

regulamento, dizendo que o Projeto Pedagógico e a Organização Didática e os 31

regulamentos, que dizem respeito à parte do ensino do CEFET-RS, têm sido 32

amplamente discutidos com os professores e setores envolvidos com essas 33

atividades. Sendo assim, o regulamento em pauta foi discutido principalmente 34

entre as Unidades de Pelotas e de Sapucaia do Sul, as quais oferecem cursos 35

superiores. O professor Odeli informou que esse regulamento foi aprovado 36

pelos colegiados das referidas Unidades, sendo aplicado a todos os cursos 37

superiores oferecidos pelo CEFET-RS. Colocado em votação, o Regulamento 38

dos Colegiados dos Cursos Superiores de Graduação do CEFET-RS, foi 39
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aprovado. Em seguida, a presidente do Conselho passou aos próximos quatro 40

pontos da pauta, os quais tratavam da aprovação dos Projetos dos Cursos 41

Técnicos da Unidade de Ensino de Bagé desse CEFET-RS, a saber: Curso 42

Técnico em Agropecuária – Forma Integrada; Curso Técnico em 43

Informática – Forma Integrada; Curso Técnico em Manutenção e 44

Suporte em Informática – Forma Subseqüente; Curso Técnico em 45

Agroindústria – Forma Integrada – Modalidade EJA. O professor Odeli 46

lembrou que a apresentação dos Projetos dos Cursos será sucinta devido ao já 47

acordado anteriormente, pois consta no Regimento do Conselho Diretor, que 48

esse deverá aprovar os Cursos a serem implantados nas Unidades do CEFET-49

RS. A professora Janete informou que esses Projetos já foram apresentados 50

aos Diretores de todas as Unidades, por ocasião do Fórum de Diretores do 51

CEFET-RS, para conhecimento e questionamentos. Após a aprovação pelo 52

Conselho Diretor, o Projeto Pedagógico deverá obedecer às linhas gerais que 53

compõe a referida apresentação feita ao Conselho. Após, a presidente do 54

Conselho convidou o professor Gabriel Bruno a fazer parte da mesa e esse 55

procedeu à apresentação dos quatros cursos referidos acima, através de 56

lâminas, conforme anexo. O professor Gabriel historiou a discussão 57

desenvolvida até a definição dos quatros Cursos que serão implantados 58

naquela Unidade de Bagé, falando sempre em nome da comissão de 59

implantação dos Cursos que para atender as exigências da escola pretendida, 60

estabeleceu os seguintes critérios: atender os anseios da comunidade; atender a 61

proposta de uma escola híbrida; apresentar estrutura versátil, possibilitando a 62

implantação de novos cursos no futuro sem a necessidade de investimentos 63

muito elevados; maximizar a utilização do corpo docente; adaptar-se 64

perfeitamente ao terreno doado pela  Prefeitura para  implantação da Unidade;  65

identificar-se  histórico-social-economicamente com a região da campanha; 66

constar do catálogo nacional dos cursos técnicos do MEC; estar de acordo67

com a lei 9394/96 e com a resolução CEB nº. 4 de 8 de dezembro de 1999.68

Após a apresentação, o professor Odeli registrou que as competências dos 69

cursos deverão ser adequadas visando atender as novas diretrizes do catálogo, 70

que definiram novos eixos tecnológicos. Com a palavra, a professora Janete 71

colocou em votação cada Curso, sendo os quatro aprovados, por unanimidade.72

O professor Idílio antecipou aos conselheiros que, futuramente, será 73

encaminhado ao conselho para aprovação, cursos de Extensão que serão 74

oferecidos em Candiota ou Livramento, entre outras cidades, o que deverá ser 75

estudado, pois em Candiota a Coordenadoria Regional tem fechado muitos 76

cursos. Na seqüência, a professora Janete solicitou ao professor Odeli que 77

apresentasse o sétimo e último ponto da pauta do dia de hoje: aprovação da 78

Organização Didática dos Cursos desta Instituição, com a inclusão dos 79
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procedimentos para os Cursos Superiores de Graduação. O professor 80

Odeli lembrou que o Projeto Político Pedagógico foi aprovado por partes, 81

assim como a Organização Didática que já está aprovada, faltando apenas os 82

procedimentos referentes aos Cursos Superiores de Graduação. Na 83

oportunidade, o professor Odeli ressaltou os itens que deverão ser aprovados e 84

registrou que foi necessária fazer uma adaptação na estrutura já aprovada, sem 85

alteração do conteúdo. Informou que, na organização Didática, estão incluídos 86

todos os regulamentos e orientações. Sendo assim, a estrutura reformulada foi 87

apresentada aos conselheiros, em lâminas, conforme anexo. Logo em seguida, 88

a presidente do Conselho, professora Janete colocou a Organização Didática 89

do CEFET-RS, em votação, sendo aprovada, por unanimidade. Os 90

conselheiros parabenizaram a Diretoria de Ensino – DIREN, pelo trabalho 91

desenvolvido. Na seqüência, a professora Janete agradeceu novamente a 92

presença dos conselheiros e deu por encerrada a reunião. Nada mais havendo a 93

tratar, a reunião foi encerrada às vinte horas e dez minutos e eu, Berenice 94

Mattos da Silva, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, levará a 95

assinatura de todos os presentes.96


